C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100





viernes 19 de agosto de 2022

Las Jornadas de Verano de La Laguna abordan las realidades, retos y desafíos de la población joven en el municipio

Luis Yeray Gutiérrez destaca la necesidad de escuchar a la ciudadanía para conocer sus necesidades e inquietudes y poder trabajar para atenderlas



Miércoles con café

El Área de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de La Laguna continúa desarrollando las actividades de la segunda edición de las 'Jornadas de Verano: Un polvorín de actividades', que propone una programación de ocio y aprendizaje durante todo el mes de agosto para jóvenes del municipio. El Polvorín de Taco acogió esta semana los ya clásicos 'Miércoles con café', un espacio de reflexión y debate que en esta ocasión abordó las realidades, problemas, retos y desafíos de la población joven en el municipio.

Esta acción, en la que participaron más de 90 personas, contó con la presencia alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y la directora general de Juventud del Gobierno de Canarias, Laura Fuentes, y se trataron, a

través de mesas de trabajo, las políticas implementadas en la localidad para este sector de la población.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, destaca la importancia de que la ciudadanía debata sobre temas que son importantes para la sociedad lagunera y considera imprescindible el diálogo continuo entre la población y las administraciones para adecuar las políticas desarrolladas a las necesidades que se generen. "Es importante que las instituciones públicas tengamos de primera mano esas exigencias y peticiones que se exponen en estos encuentros", aseguró.

"Nuestro compromiso con la ciudadanía debe partir de la conversación continua con las laguneras y los laguneros, pues solo de esa manera podemos satisfacer sus inquietudes y hacer nuestra labor, que es llevar a cabo una gestión en la que el foco sean ellas y ellos", señaló el alcalde.

Asimismo, la concejala de Participación Ciudadana, Yaiza López Landi, recalcó el compromiso que desde la Corporación local tienen con la juventud del municipio. "La Laguna es una ciudad universitaria, llena de oportunidades para las personas jóvenes; por eso, desde las diferentes áreas del Ayuntamiento, trabajamos por garantizar su bienestar y que encuentren en el municipio un lugar en el que desarrollar una vida plena y rica, por lo que tenemos que escucharles para tener claras sus preocupaciones desde el punto de vista social, cultural o laboral", aseguró.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Por su parte, la directora general de Juventud del Gobierno de Canarias, Laura Fuentes, explicó que para su institución es un orgullo colaborar con el Ayuntamiento de La Laguna y con las asociaciones del municipio y valora "el poder de esta iniciativa para que los jóvenes sientan la necesidad de participar de la vida pública y política de su municipio, implicados en los valores cívicos y democráticos. Esta actividad es tremendamente positiva para las instituciones porque nos hacen llegar sus conclusiones y necesidades como representación de la juventud. También me parece relevante que esto se haga en distintos barrios del municipio para alcanzar a la mayor cantidad de jóvenes posible", indicó.

Esta actividad forma parte de la II Edición de las 'Jornadas de Verano: Un polvorín de actividades', una programación de ocio y educación para las personas jóvenes de La Laguna que parte de la autoorganización de los grupos. También tienen un papel significativo sus familiares, hacia quienes está dirigida una parte de esta iniciativa, con actividades online. Además de los 'Miércoles con café', la programación incluye diferentes acciones, planificadas por los participantes, como excursiones, deportes o talleres educativos.